

INTERAKTIVER PASSIVHAUSLEHRGANG

INTERACTIVE PASSIVE HOUSE TRAINING COURSE

Ein neuer, interaktiver Passivhauslehrgang namens „ecolearn classic plus“ kombiniert Präsenzveranstaltungen mit virtuellem Lernen. Dabei handelt es sich um vier interaktive, internetbasierte Lernmodule, mit denen die Teilnehmer ihr Passivhauswissen aufbauen und erweitern sowie im anschließenden Präsenzseminar vertiefen können. Thematisch orientiert sich die Weiterbildung an den Kursen zum zertifizierten Passivhausplaner. Der multimediale Kurs richtet sich an all jene, die sich für das Passivhaus interessieren, aber das notwendige Grundlagenwissen noch nicht haben, und spricht Fachleute genauso an wie Laien. Die E-Learning-Module sind so konzipiert, dass sie auch ohne Präsenzseminar und abschließende Zertifikatsprüfung absolviert werden können. Der Kurs wurde von den Passivhausexperten des Kölner Instituts für Bauen und Nachhaltigkeit (IBN) gemeinsam mit dem E-Learning-Spezialisten Prof. Dr. Michael Marmann entwickelt. Das Angebot startet im Frühjahr 2013.

Weitere Informationen:
www.ecolearn.de



A new interactive passive house training course named "ecolearn classic plus" combines class lectures with virtual education. Participants build up and broaden their passive house design knowledge within four interactive, web-based learning modules. Subsequently, they can as well choose to extend their knowledge further in a class seminar. The training is thematically based on passive house designer courses. The multimedia course is intended for all those interested in the passive house design, but lack the necessary basic knowledge. It targets the professionals as well as the non-professionals. The e-learning modules are designed in a way they can be completed without attending the class seminars and the final certificate exam. The course was developed by the Passivhaus experts of the Cologne Institute for Building and Sustainability (IBN - Institut für Bauen und Nachhaltigkeit), together with Dr. Michael Marmann, the e-learning specialist. The offer starts in spring 2013.

For more information:
www.ecolearn.de

